

TA 16.06.2015

Erfurter Allgemeine

TAER4



## Kathy Kelly begeistert in Büßleben

Ein Feuerwerk an Stimmungen, Instrumenten, Sprachen, Genres und Tonlagen erlebten die Besucher des Kathy-Kelly-Konzerts zur Langen

Nacht der Kirchen in Büßleben. Unterstützt vom Chor des evangelischen Kirchspiels Windischholzhausen-Büßleben, bewies die irische

Gospelsängerin aus der berühmten „Kelly Family“ in der St.-Petri-Kirche ihre große Vielseitigkeit. Das Konzert wurde vom Förderkreis der

Stertzing-Orgel organisiert. Neben Gospel-Songs, Country-Liedern und Balladen erklang auch der „Irische Segen“. Foto: Marco Schmidt